

PRESSEMITTEILUNG

25 Jahre Verantwortung: Blutspende-Aktion bei Würth Industrie Service

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. 26 Blutspendeaktionen, über 1.000 Spenderinnen und Spender, gelebte Solidarität in Aktion: Am Donnerstag, den 28. November 2024, fand auf dem Gelände der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG in Kooperation mit dem Deutschen Roten Kreuz erneut eine Blutspende-Aktion für alle Mitarbeitenden des Unternehmens statt. Rund 70 Kolleginnen und Kollegen nutzten diese Möglichkeit und übernahmen als starke Gemeinschaft Verantwortung für das Wohl anderer.

Bereits seit 2007 realisiert die Würth Industrie Service am Firmenstandort Bad Mergentheim als einer der größten Arbeitgeber der Region gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz regelmäßige Blutspende-Aktionen und bewegt seine Mitarbeitenden dazu, Gutes zu tun. Insgesamt haben bereits 26 solcher Spenden-Tage mit über 1.000 aktiven Blutspenderinnen und Blutspendern stattgefunden – seit 2013 zweimal jährlich. Um die Abnahme unter optimalen Bedingungen durchführen zu können, richtete sich das Team des DRK mit professionellem Equipment im Betriebsrestaurant des Industriepark Würth ein. Rund sieben Personen konnten gleichzeitig Blut spenden. Auch Vorsorgen bedeutet letztendlich Vorsprung: „Als traditionsbewusstes Familienunternehmen möchten wir gezielt gesellschaftliche Verantwortung übernehmen und unsere Mitarbeitenden immer wieder aufs Neue ermutigen, mit gutem Beispiel voranzugehen. Deshalb bieten wir allen Kolleginnen und Kollegen am Standort Bad Mergentheim die Möglichkeit, sich im Rahmen der firmeninternen Blutspendeaktion sozial zu engagieren.“, betont Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal bei Würth Industrie Service.

25 Jahre nachhaltige Gesundheitsförderung

Seit 25 Jahren engagiert sich die Würth Industrie Service aktiv für die Gesundheit ihrer Mitarbeitenden. Mit attraktiven Angeboten leistet der tauber-fränkische Arbeitgeber einen wichtigen Beitrag für ein ganzheitliches Gesundheitsmanagement: angefangen von ausgewogenen Mahlzeiten im Betriebsrestaurant, sorgfältigen Gesundheitschecks, Erste-Hilfe-Kursen, medizinischen Massagen, regelmäßigen Blutspenden, Aktionstagen, Vorträgen zu den Themen Gesundheit und Pflege, Coachings rund um das Thema mentale Gesundheit, ergonomischen Arbeitsplatzlösungen sowie Untersuchungen und

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Pia Schmitt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-3409
F +49 7931 91-4000
www.wuerth-industrie.com
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

29.11.2024

Beratungen durch den Betriebsarzt, bis hin zu einem umfangreichen Betriebssportangebot sowie verschiedenen Fitnesskursen. Neben der arbeitgeberseitigen Bezuschussung der betrieblichen Altersvorsorge unterstützt das Unternehmen durch besondere Konditionen bei der Betriebskrankenkasse Würth und ermöglicht seinen Mitarbeitenden somit frühzeitig mehr Eigenverantwortung für das Thema Gesundheit zu übernehmen.

Bildmaterial

Bildunterschriften:



Bild: Blutspende.jpeg

Bildunterschrift: Rund 70 Kolleginnen und Kollegen nahmen an der Blutspende-Aktion der Würth Industrie Service teil.

Bildquelle: Helen Kaiser, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.800 Mitarbeitenden tätig. Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und

bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.